

LA VIE DE NOS GROUPES

Groupe du Lot-et-Garonne

Réunion de Buzet le 17 janvier

Malgré le froid et le manque d'essence, de l'excellent travail a été fait :

— Etude de l'atelier musique de Debalsty : boîtes de conserve avec toile Nylon, tambour, bouteilles plus ou moins remplies d'eau, pianos en nylon, tubes d'électricité suspendus par une ficelle, etc...

— Calcul libre.

— Examen des travaux réalisés dans son four par Boucherie.

« Nous pouvons espérer pour bientôt la mise au point d'un four à céramique CEL à bon marché ».

Prochaine réunion à Montflanquin.

B.T. sportives

Aux camarades qui préparent des BT sur le sport. Certains me reprochent certainement de ne pas avoir donné signe de vie. C'est que j'attendais de pouvoir constituer des équipes. A vrai dire, j'ai eu peu d'amateurs, sauf pour le rugby.

Il y a pourtant bon nombre de sportifs parmi les instituteurs et les sujets ne manquent pas qui intéressent nos élèves. Il faut partir de l'intérêt suscité par les « Jeux Olympiques » pour réaliser une véritable éducation sportive. D'autre part, nos BT sportives devront être de véritables guides pour les éducateurs.

J'espère que de nouveaux collègues viendront s'ajouter à ceux qui sont déjà inscrits. Il leur suffit de m'adresser une simple carte postale avec leur nom et le sujet choisi, j'espère aussi que Lafargue pourra bientôt me donner des nouvelles du rugby.

LEROY, école de garçons, Villers-Cotterets (Aisne).

Groupe du Calvados

Prochaine réunion à Saint-Martin de la Lieue, près Lisieux, chez notre ami Coste, le 7 janvier 57.

Visite de la classe - Organisation du travail individuel - Composition, imprimerie, exposés d'élèves et préparation de brevets.

Une réunion interdépartementale est prévue pour une date à fixer, avec la Manche et l'Orne.

*

La Gerbe des Centres d'apprentissage est parue (décembre 1956) avec de nombreuses participations de Centres de France et de Belgique. Comme le constate notre ami Jacquet dans sa préface : « Les journaux de centres d'apprentissage ne sont plus maintenant des essais audacieux de quelques professeurs à la poursuite de techniques nouvelles. Le nombre des journaux croissant ».

Editeurs de journaux de centres écrivez à Jacquet, Centre Moulin Joly, Chalon-sur-Saône (Saône-et-Loire).

Les Gerbes départementales

Les Gerbes Départementales : Un certain nombre de départements continuent à les faire vivre. Elles sont la matérialisation de la vie et de l'unité du groupe et sont de ce fait pleinement recommandables. Si nous avons quelques fonds l'an prochain, nous aiderions les groupes à les maintenir et les développer.

Un bon point à ce sujet à notre ami Fève qui vient de sortir ses *Glans Vosgiennes*. Je signalerai les autres au fur et à mesure que je les découvrirai parmi le stock de journaux. A moins que les Groupes veuillent les signaler eux-mêmes, ce qui serait mieux.